INSTITUCIÓN. Con grandes logros la entidad celebró sus 35 años

El H. Pablo Tobón Uribe: un hospital con calidad y alma

cgarro@larepublica.com.co

El Hospital Pablo Tobón Uribe constituye un ejemplo de que las entidades del sector salud pueden hacer de su actividad un negocio rentable, sin dejar de lado la calidad, la ética y la responsabilidad social.

La entidad está celebrando 35 años de existencia con grandes logros y proyectos que dan cuenta del cumplimiento de una misión y del compromiso con una visión de servicio a la comunidad.

Según Andrés Aguirre Martínez, Director General del HPTU, el primer aspecto para destacar tiene que ver con los subsidios para personas que no están cubiertas por el sistema de seguridad social. En lo corrido de este año se han entregado 2.700 millones de pesos, lo cual equivale a la misma suma de dinero destinada para este mismo fin durante el año pasado.

En segundo lugar, la unidad de transplantes, especialmente de hígado, completó en menos de año y medio 53 procedimientos con unos niveles de supervivencia superiores al 80 por ciento. Esto a su vez, ha permitido que el hospital haya alcanzado una facturación de un millón de dólares en exportación de servicios de salud. "La idea es seguir fortaleciendo esta unidad, respetando la legislación actual en materia de transplantes y dándole prioridad a los usuarios colombianos", señaló el directivo, quien además dijo que esto contribuye a fortalecer la imagen de país en el exterior.



El hospital que tiene convenio con tres facultades de medicina de Medellín para que sus estudiantes realicen las prácticas profesionales, cuenta con una planta de cargos de 1.052 personas.

Para Aguirre, el tercer aspecto importante es que el hospital viene creciendo sus actividades asistenciales en comparación con el año anterior en un 15 por ciento, especialmente en transplantes, cuidado crítico, atención del trauma y atención de enfermedades de hígado, páncreas e intestino, además de un servicio de pediatría de alta especialidad. Esto contrasta con el panorama nacional donde diariamente se cierran centros médicos y hospitalarios.

Adicionalmente, la institución cuenta con uno de los servicios de cancerología más especializados del país, a través de la terapia conformacional, método que irradia y trata el tumor respetando los tejidos vecinos. "El hospital le ha invertido a la unidad de cancerología en los dos años y medio que lleva funcionando más

de 10 mil millones de pesos. Hoy en día esta área tiene unas altas posibilidades de mejora en la curación y reducción de los efectos secundarios como consecuencia de la radiación, gracias a la tecnología que estamos usando", explicó.

Consecuentes con su política y promesa de servicio, el Pablo Tobón se constituyó en la primera institución hospitalaria del departamento de Antioquia y la segunda en el país, en recibir la acreditación en salud. "Con este proceso se verifican los estándares superiores de calidad que implican trabajar en un hospital seguro donde se reduzcan los riesgos e infecciones y se mejoren los resultados, además de involucrar al paciente y a su familia en el proceso de atención, suministrándole la información necesaria tanto en el ingreso como en el egreso", explicó.